

音 楽 部

現部長 桑川 昂平

前部長 音琴 奈々

顧問 水野(雅)・齊藤(直)先生

私たち音楽部は、現在男子18名、女子17名、計35名で毎日楽しく元気に歌っています。今年度は、8月に全国高等学校総合文化祭合唱部門に北海道代表として出場し、全国大会という大きなステージで私たちの歌声を披露することができました。また、9月には2つの全道大会に出場し、NHKコンクールでは銀賞、全日本合唱コンクールでは金賞・瀬川杯をいただきました。

3年生の引退後は、どうしたらもっと楽しく活動できるか、もつと技術を向上させることができるかということを考え、自分たちで作りに上げる演奏会の企画、発声練習の工夫など、伝統を守りながらも果敢に新しいことへの挑戦を続けてきました。また、多くの演奏会を経験する中で、純粋に音楽と触れ合うこととの楽しさや、聴いてくださる方々の心に響く音楽を築き上げることの難しさと大切さを改めて感じました。これからも演奏会やコンクールで感動を伝えられることを目標に、部員一丸となって練習に励み、更なる飛躍につながるよう努力していきたいと思えます。

3月28日(土)には、第16回定期演奏会を開催します。今までの練習の成果を精一杯発揮したいと思えますので、興味のある方は是非、足を運んでみてください。

